

# Großes Musikfest mit Überraschung

Von Katja Müller

**Das Blasorchester Banzkow feiert 55 Jahre Musik mit einem großen Jubiläumstfest. Ein Wochenende voller Blasmusik, Rock, Tanz und einer Überraschung sind geplant.**

BANZKOW – In Banzkow erklingen bald wieder festliche Töne – und diesmal aus besonders gutem Grund: Das Blasorchester Banzkow feiert sein 55-jähriges Bestehen. Was einst mit böhmischen Polkas begann, ist heute ein modernes Ensemble mit breitem Repertoire und einem jungen, dynamischen Team. Nach der Fusion mit dem Schweriner Blasorchester 2023 hat sich das Orchester nicht nur verjüngt, sondern auch musikalisch neu aufgestellt. Nun

steht das Jubiläum an – und das wird groß gefeiert.

Am 12. Juli startet das Fest im „Störtal Banzkow“ um 11 Uhr mit einem Jubiläumskonzert, das den Auftakt zu einem ganzen Tag voller musikalischer Höhepunkte bildet. Acht weitere Ensembles sorgen für ein abwechslungsreiches Programm, bevor am Abend die Rock- und Coverband „Tonix“ sowie DJ Schön-Mucke zum Tanz bitten. Und als ob das nicht genug wäre, gibt es noch eine musikalische Überraschung – was genau, bleibt aber vorerst streng geheim.

Der krönende Abschluss folgt am Sonntag, dem 13. Juli, wenn das Landespolizeiorchester MV ab 11 Uhr das Festwochenende gebührend ausklingen lässt. Das Blasorches-

ter Banzkow hat in den vergangenen Jahren eine beeindruckende Entwicklung hingelegt. Einst von der Pandemie ausgebremst, geht es jetzt mit voller Kraft voraus: neue Mitglieder, frischer Sound und ein randvoller Terminkalender. „Wir sind jünger geworden und haben unser Repertoire erweitert – von traditionellen Klassikern bis hin zu Filmmusik und ABBA-Songs“, freut sich Vereinsvorsitzender Nico Adam.

Wer sich selbst von der Energie und Spielfreude des Orchesters überzeugen will, sollte sich das Jubiläum nicht entgehen lassen und sich jetzt schon einmal die Termine vormerken. Und noch ein Clou: Der Eintritt ist frei, Spenden sind jedoch willkommen, um das besondere Fest zu unterstützen.



Das Banzkower Blasorchester ist wieder unterwegs. In diesem Jahr feiern sie ein ganz besonderes Jubiläum und haben dafür etwas Großes organisiert.

FOTO: KATJA MÜLLER